1ねんせいの みなさん へ

ごにゅうがく おめでとうございます。

みなさんの にゅうがくを せんせいがたも 2ねんせいから 6ねんせいの おにいさんも おねえさんも まっていました。

みなさんも きょうから みなみはとがやしょうがっこうの なかまです。

これから まいにち いろいろなことを まなびながら みんなで ちからを あわせて たのしい がっこうせいかつを おくっていきましょうね。

こうちょうせんせいより



新入生保護者 様

お子様のご入学おめでとうございます。今年は、73名の新入生を迎えることができました。 これから6年間、皆様の大切なお子様をお預かりいたします。

南鳩ヶ谷小学校は今年開校48年目を迎える学校です。地域の方々の温かい思いにしっかりと支えられ、全教職員責任を持ってお子様の健やかな成長と豊かな心の育成のために、全力で取り組んでまいります。もし、お子様のことでご心配なことやお悩み等ございましたらいつでもご相談ください。

入学式でも話しましたが、子供たちには「今日はどんなことがあるのかな」と楽しみにしながら、毎日元気に学校に来てほしいと思っています。

本日、時間の関係から式辞でお伝えできなかったことを記します。ぜひ、お子様にお伝えください。

小学生になったみなさんに校長先生から「南鳩ヶ谷小学校の児童として大切にしてほしいこと」を三つお話したいと思います。

まず一つ目は、南小の子は「考える子」です。

「今は遊ぶ時かな。それとも先生のお話を聞く時かな。」とよく考えて、自分で進んで学ぶ姿勢が作れるようにしていきましょう。

二つ目は、南小の子は「思いやりのある子」です。

友達が困っている時には、やさしく声をかけてあげてください。そうしたら、みなさんが困っている時も、 きっと友達がやさしく声をかけてくれるでしょう。いつも思いやりの気持ちを持って、また、相手の気持ち になって友達に声をかけてほしいと思います。

三つ目は、「たくましい子」です。

たくましい子になるためには、毎日規則正しい生活をすることが大切です。夜はぐっすり寝て、朝早く起きること。そして、朝ご飯をしっかり食べてから学校に来てください。しっかりご飯を食べると、毎日を頑張りぬく力が湧いてきます。そして、そのエネルギーで毎朝、友達や先生、地域の方々に元気よく「おはようございます」とあいさつしましょう。

「考える子」「助け合う子」「たくましい子」を忘れないで、毎日元気に学校に来てください。

今年度は、新型コロナウイルスにより4月から臨時休校が続き、保護者の皆様には大変ご心配をおかけいたしました。明日から、通学班での登校が始まります。お子様が、自分でランドセルを背負い、自分の足で家と学校までを往復いたします。慣れない登下校や環境の変化に戸惑うこともあるかと思います。どうかお子様の声に耳を傾け、一生懸命頑張っていることを褒め、小学校生活になじんでいけるようお力添えください。

特に、これから暑い日も多くなり、体力もかなり消耗することが考えられます。ぐっすり眠ることが体力の回復につながります。引き続き、お子様の健康管理につきましても、よろしくお願いいたします。

また、12日までは分散登校となります。その主旨を十分ご理解いただき、ご協力いただき ますよう重ねてお願いいたします。

令和2年6月2日 川口市立南鳩ヶ谷小学校長 萩原 美樹